



René Dosière, ancien député, s'est beaucoup engagé, des années durant, pour accroître la transparence de la vie publique, qu'il s'agisse de la présidence de la République, du gouvernement, du Parlement, des lobbies, etc., en multipliant les questions écrites, enquêtes, analyses, rapports et livres.

Pour prolonger son action, et l'élargir, il vient de créer un « think tank » dénommé « Observatoire de l'éthique publique » constitué de quatorze parlementaires (dont Jean-Pierre Sueur) et de vingt-quatre universitaires et chercheurs.

Au sein de cet observatoire, Jean-Pierre Sueur sera le référent parlementaire du pôle « Définition et délimitation des frontières de la transparence et de la déontologie » (incluant notamment le lobbying et les conflits d'intérêt ainsi que la transparence et la déontologie des médias).

Jean-Pierre Sueur a signé [une tribune parue sur Libération.fr](#) exposant les orientations du nouvel observatoire.

>> [Le dossier de presse](#)

>> [La tribune](#)